





Jolie maison de vacances a Saint-Frangois, a seulement 5 minutes du bourg, des commerces, de la marina et du golf de
Saint-Francois en Guadeloupe.

Cette maison de vacances de style créole construite de plain-pied, dispose de 3 chambres climatisées et de 3 salles de bain
privatives.

L'espace extérieur comprend une grande terrasse ombragée qui entoure la piscine, une douche extérieure, un barbecue,
des transats, un coin salon , un coin boudoir, et une grande table pour prendre vos repas a I'ombre du soleil.

L'espace de vie est découpé en deux pieces par la terrasse ombragée : comprend une cuisine familiale entierement
équipée ainsi qu'une arriére cuisine et un salon confortable et joliment décoré.

A seulement 400m a pied de la plage de la coulée et du restaurant antillais le Colombo, cette maison est idéale pour un
séjour en Guadeloupe entre amis ou en famille.

Nice vacation house in Saint-Francgois, only 5 minutes from the town, the shops, the marina and the golf course of Saint-
Francois in Guadeloupe

This single-story Creole-style vacation home has 3 air-conditioned bedrooms and 3 private bathrooms.

The outdoor space includes a large shaded terrace that surrounds the pool, an outdoor shower, a barbecue, deckchairs, a
sitting area, a boudoir area, and a large table to enjoy your meals in the shade of the sun.

The living space is divided into two rooms by the shaded terrace: a fully equipped family kitchen and a comfortable and
nicely decorated back kitchen and living room.

At only 400m walking distance from the beach and the Caribbean restaurant Colombo, this house is ideal for a stay in
Guadeloupe with friends or family.
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140 m2 /= 10 voyageur(s) /

X Barbecue

/3] Fer a repasser

i Lit bébé

(® Parking

LJ TV

Cafetiere a filtre

Four

Machine expresso

Piscine

Wifi

5 chambre(s) /

5 sdb

Citerne d'eau

Lave Vaisselle

Machine a laver

Séche cheveux
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Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com
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